
Esstudio: El Nuevo Nacimiento, Nuestra Fe y El mundo 

El Llamado Externo = cuando el Evangelio es Predicado a todos   

El Llamado Interno = cuando el E. S. da convicción de pecado para arrepentimiento   

Es por medio del arrepentimiento que se llega a la conversión. 

Pablo dice en Hec. 3:19: “...arrepentíos y convertíos, para que sean borrados vuestros pecados; para 

que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio…” 

Arrepentimiento  - “gr. metanoeo” = un cambio de mente. Es cuando damos un cambio totalmente 

opuesto de dirección al que llevábamos  - reconocemos que somos pecadores - y por fe,  aceptamos a 

Cristo como Salvador y Señor.  

Conversión =  es el momento radical de nuestra vida donde pasamos del reino de las tinieblas, somos 

santificados, y entramos al reino de la luz, al reino de Dios.  

Hec 26:16 “…para que se conviertan de las tinieblas a la luz, y de la potestad de satanás a Dios; para 

que reciban, por la fe que es en mí, perdón de pecados y herencia entre los santificados.” 

También dice I Cor 1:2:  “…a los santificados en Cristo, llamados a ser santos…” 

Es mediante el arrepentimiento que una persona recibe el Espíritu Santo de Dios.  He. 2:38  

“Arrepentíos…y recibiréis el don del Espíritu Santo.”  

¿Por qué esto es importante? Porque la morada del E. S. en nosotros hace posible el Nuevo Nacimiento. 

Ef. 1:13 “En él también vosotros, habiendo oído la palabra de verdad, el evangelio de vuestra 

salvación, y habiendo creído en él, fuisteis sellados con el Espíritu Santo de la promesa…”. 

En el instante que tenemos el Espíritu Santo, nacemos de nuevo y pertenecemos a Cristo. Rom 8:9 “…si 

alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él” 

¿Qué es el Nuevo Nacimiento? = Es el cambio espiritual que ocurrió en nosotros cuando fuimos hechos 

hijos de Dios por haber aceptado a Cristo como Salvador y Señor de nuestras vidas.  

Jn 1:11-13 “A los suyos vino, y los suyos no le recibieron. Mas a todos los que le recibieron, a los que 

creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios; los cuales no son engendrados de 

sangre, ni por voluntad de carne, ni voluntad de varón, sino de Dios.” 

¿Cómo sabemos que hemos nacido de nuevo?, ¿Cómo sabemos que hemos nacido del Espíritu? 

Porque usted entiende la Palabra de Dios. Nadie que no haya nacido del Espíritu entiende la Palabra. 

I Cor 2:14,16 “Pero el hombre natural no percibe las cosas del Espíritu de Dios, porque para él son 

locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente. ¿Porque ¿quién conoció la 

mente de del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas vosotros tenemos la mente de Cristo.” 



Beneficios del Nuevo Nacimiento 

1-El que es nacido de Dios tiene la capacidad de amar  -   I Jn 4:7  “aquel que ama es nacido de Dios, y 

conoce a Dios”           Rom 5:5 “…porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por 

el Espíritu Santo que nos fue dado.” 

2-El que es nacido de Dios no se deleita en el pecado   -   I Jn 3:9 “Todo aquel que es nacido de Dios, no 

practica el pecado, porque la simiente de Dios permanece en él; y no puede pecar, porque es nacido de 

Dios.” 

 La implicación aquí es que pecar no es un patrón de vida para un hijo de Dios. La palabra simiente en la 

Biblia es ilustrativa de la Palabra de Dios. En Luc 8:11 dice: “Esta es, pues, la parábola: La semilla es la 

Palabra de Dios.” 

3-El que es nacido de Dios obra la justicia de Cristo – I Jn 2:29 “…todo el que hace justicia es nacido de 

él.” 

El hijo de Dios busca hacer lo que es bueno, correcto y verdadero. Cuidado con “las zorras pequeñas que 

echan a perder la viña.” 

¿Por qué y cómo puede hacer justicia un hijo de Dios? Pablo lo explica de la siguiente manera: 

Rom 6:17-19 “Pero gracias a Dios, que aunque erais esclavos del pecado, habéis obedecido de corazón 

a aquella forma de doctrina a la cual fuisteis entregados; y libertados del pecado, vinisteis a ser 

siervos de la justicia…así como para iniquidad presentasteis vuestros miembros para servir a la 

inmundicia y a la iniquidad, así ahora para santificación presentad vuestros miembros para servir a la 

justicia.” 

4-El que es nacido de Dios vence al mundo – I Jn 5:4 “Porque todo lo que es nacido de Dios vence al 

mundo; y esta es la victoria que ha vencido al mundo, nuestra fe.” 

Nuestra fe en el Señor Jesucristo es la que… 

Nos mantiene firmes en medio de las tribulaciones 

Nos ayuda a vencer la tentación 

Nos recuerda que Él es Todopoderoso y no nos deja 

Nos dice que el Señor ciertamente abrirá una puerta 

Nos dice que Él nos ayudará 

Nos dice; ya YO vencí en la cruz por ti, por eso ya tu venciste las cosas de  esta vida, inclusive la muerte  

Nos mantiene  firmes caminando como “viendo al invisible” hacia nuestro encuentro con el Señor 

El pasaje no dice que venceremos sino que ya hemos vencido al mundo por nuestra fe en Cristo 


